
Resolução para regular os preços
de produtos essenciais está sendo
considerada

Foto: Cubadebate

Havana, 03 de julho (RHC) A vice-ministra de Finanças e Preços, Lourdes Rodríguez Ruiz, informou aos
repórteres que a resolução destinada a regular os preços máximos para a importação de gêneros
alimentícios básicos está sendo estudada para sua próxima implementação.

De acordo com as projeções do governo,  destacou que a resolução em estudo é uma política de preços
atualizada, com um conjunto de regulamentos e a regulamentação temporária do preço máximo de
varejo de produtos essenciais.

Rodríguez Ruiz comentou que, embora a regulamentação não tenha os níveis de preços desejados,
limita o ritmo de subida dos custos dos alimentos para a família cubana, independentemente do
disponível por meio da cesta familiar regulamentada.



No entanto, "os governos locais têm o poder de definir os preços acordados com os agentes econômicos
estatais e não estatais que contribuem para satisfazer as necessidades da população", enfatizou.

Da mesma forma, explicou que o estudo se baseia numa política inclusiva com condições abrangentes e
"está caminhando para a descentralização na formação de preços, bem como no papel do Estado na
regulamentação de aspectos essenciais para as operações econômicas, além daqueles que têm um
peso fundamental na vida da população". (Fonte: jornal Granma)

https://www.radiohc.cu/pt/noticias/nacionales/359082-resolucao-para-regular-os-precos-de-produtos-
essenciais-esta-sendo-considerada
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